
Verbandsinformationen vom 01. Oktober 2021

August 2021

Seit dem **30. August 2021** ist unser Mitgliederbereich aufgeschaltet!
Denken Sie auch, dass wir gemeinsam stärker sind? Wir freuen uns, wenn Sie Mitglied werden.
Anmeldung zur Mitgliedschaft: <https://schulassistenz.ch/mitgliedschaft/>

September 2021

Ein erster Online- Austausch mit dem Verband Kindergarten Zürich (VKZ) findet statt.

Wir waren Gast an der Mitgliederversammlung des Verband Kindergarten Zürich (VKZ) und konnten an den dazugehörenden Workshops zum Thema «Klassenassistenzen-Gelingensbedingungen» teilnehmen, welche von Katja Lipps Honegger, Regine Thon und Tilla Honegger der ZAL geleitet wurden. Der Input durch die ZAL Dozentinnen war der Arbeit der Schulassistenzen gegenüber sehr wertschätzend. Die Schulassistenz sei aus dem Schulalltag nicht mehr wegzudenken. Die Zusammenarbeit zwischen den Lehrpersonen, Heilpädagogen und den Schulassistenzen ist zwingend, um eine nachhaltige Förderung zu erreichen zum Wohle aller. Rollenklärung, Austausch, klare Aufträge und eine gegenseitige empathische Beziehung sind dabei zentrale Themen. «Als Empfehlung wurde uns (Schulassistenzen) mitgegeben, stets ein Notizblock in Hosentaschengrösse mitzutragen, um gemachte Beobachtungen zu notieren.» Der Anlass gab uns zusätzlich die Gelegenheit verschiedene Amtsträger im Bereich Bildung kennenzulernen und Kontakte zu knüpfen.

Ein erster Online- Austausch mit der Pädagogischen Hochschule Luzern (PHLU) findet statt.

Ausblick

November 2021: geplanter Online - Austausch. Näheres folgt.

**«Wenn du schnell gehen willst, geh' allein,
willst du weit kommen dann geh' im Team.»**

(afrikanische Weisheit)

